

**Pour une Suisse  
qui avance...  
avec Neuchâtel!**

« Aujourd'hui, les autoroutes sont engorgées et de nombreux automobilistes se rabattent sur les routes cantonales, ce qui provoque des nuisances dans les villages et les villes. De plus, les autoroutes et leurs aménagements sont essentiels pour les entreprises, notamment dans le transport. C'est pourquoi, en ma qualité de citoyen et d'entrepreneur, je voterai oui le 24 novembre prochain pour l'aménagement des routes nationales. »

**Didier Calame,**  
*Conseiller national*



**24 nov. 2024**

**OUI** à la mobilité  
Rail + Route

[oui-mobilite-rail-et-route.ch](http://oui-mobilite-rail-et-route.ch)

